

KABAR PESONA (PERHUTANAN SOSIAL NASIONAL)

BAGIAN 4

Minggu, 10 Juli 2022

<<< Geser ke kiri



Kunjungan Dirjen PSKL ke Kantor Sekretaris Daerah Provinsi Daerah Istimewa Yogyakarta

Rabu (06/07), bertempat di Kantor Sekretaris Daerah Provinsi DIY- Komplek Gedung Kepatihan Yogyakarta. Direktur Jenderal PSKL di dampingi oleh Sekretaris Ditjen PSKL bersama Tim Biro Kepegawaian dan Organisasi KLHK, melakukan audiensi dengan Sekretaris Daerah DIY yang didampingi Kepala Dinas Lingkungan Hidup Kehutanan DIY, audiensi membahas tentang rencana pembentukan Unit Pelaksana Teknis (UPT) Ditjen PSKL Wilayah Jawa yang berkedudukan di Yogyakarta sebagaimana mandat Peraturan Pemerintah Nomor 23 Tahun 2021, PermenLHK Nomor 9 Tahun 2021, dan Keputusan Menteri LHK Nomor 287 tahun 2022.



Sosialisasi Program Percepatan Perhutanan Sosial pada Perguruan Tinggi

Sosialisasi Kali ini bertempat di Kampus Instiper Yogyakarta, dihadiri oleh Direktur Jenderal PSKL di dampingi oleh Sekretaris Ditjen PSKL dan Dekan Fakultas Kehutanan Universitas Nusa Bangsa, Rektor Instiper, Wakil Rektor 1, Dekan Fakultas Kehutanan Instiper, Kaprodi Kehutanan Instiper, dan Komunitas pendamping petani.



Silaturahmi ke Pondok Pesantren Amumarta

Selanjutnya Direktur Jenderal PSKL yang di dampingi oleh Sekretaris Ditjen PSKL dan Tim bersilaturahmi ke Pondok Pesantren Amumarta dalam rangka memohon do'a dan restu atas rencana pembentukan UPT Ditjen PSKL di Yogyakarta serta makin suksesnya program Perhutanan Sosial bagi kemaslahatan umat.



FGD Metode Validasi Independen dalam kerangka Payment Based Performance dari kegiatan Perhutanan Sosial

Jakarta (08/07/2022), Direktorat Jenderal Perhutanan Sosial dan Kemitraan Lingkungan (Ditjen PSKL) menerima PT. Hatfield Indonesia selaku independent partner UNDP (United Nation Development Programs) dalam rangka pelaksanaan Focus Group Discussion untuk membahas metodologi validasi independen (VM – Validation Methodology) sebagai salah satu tools untuk memverifikasi Pembayaran Berbasis Kinerja (PBP – Performance Based Payment) untuk aspek Perhutanan Sosial

Direktur Jenderal PSKL – Dr. Bambang Supriyanto – menyambut baik Tim PT. Hatfield dan rencana pelaksanaan validasi independen ini dan menyampaikan kesiapan jajaran Ditjen PSKL mendukung pelaksanaan verifikasi PBP dengan ketersediaan data, informasi, dan dokumen pendukung capaian akses kelola Perhutanan Sosial.




Focus Group Discussion ini juga dihadiri oleh Sekretaris Direktorat Jenderal PSKL, Direktur Pengembangan Usaha Perhutanan Sosial (PUPS), Perwakilan Eselon III, Sub-Koordinator dan Pejabat Fungsional lingkup Ditjen PSKL. Dalam kesempatan ini Sekretaris Direktorat Jenderal PSKL juga menyampaikan kesanggupan Ditjen PSKL untuk menaikkan target volume 2021 yang semula 37.576 Ha, menjadi 180.550,05 Ha. Hal ini disesuaikan dengan fakta capaian kinerja Ditjen PSKL pada periode Mei – Desember 2021.

Di akhir pelaksanaan FGD, Dr. Bambang Supriyanto juga menyampaikan bahwa alokasi dana GCF dalam struktur pembiayaan Badan Pengelola Dana Lingkungan Hidup (BPDLH) merupakan strategi yang selaras dengan skema percepatan program Perhutanan Sosial.





DIREKTORAT JENDERAL PERHUTANAN SOSIAL DAN KEMITRAAN LINGKUNGAN

-  Like
-  Comment
-  Share
-  Save